

Toujours unis pour la cause tamoule

Une journée de deuil national tamoul

vendredi 22 mai 2009, par [Comité de Coordination tamoul \(France\)](#) (Date de rédaction antérieure : 21 mai 2009).

Toujours unis pour la cause tamoule

avec la participation d'hommes politiques et d'artistes

Pour rendre hommage à toutes les victimes de la politique génocidaire du gouvernement sri lankais cingalais, dénoncer les mensonges de cet Etat et surtout démontrer la réalité à tous, soyons nombreux à participer à la marche du 23 mai 2009 qui débutera à Denfert-Rochereau à 13 h et qui s'achèvera au Stade Charlety. Ensuite un rassemblement y aura lieu de 17 h à 20 h.

La guerre officiellement est finie d'après le gouvernement, mais les Tamouls ne vivent toujours pas en sécurité, en paix et dignement. Tant qu'une solution politique juste ne sera pas apportée aux Tamouls, continuons fermement à œuvrer pour cette cause juste et légitime.

Unissons nous tous contre cette politique barbare de l'état Sri lankaise et spectateur impuissant de la Communauté Internationale.

Comité de Coordination Tamoul de France

« Une journée de deuil national tamoul »

Les Tamouls dédient une journée à la mémoire des victimes oubliées au Sri Lanka.

Paris, 21 Mai 2009 : Une journée de deuil national tamoul a été décrétée par la diaspora tamoule, le vendredi 22 mai 2009 à la mémoire des victimes des dernières offensives armées dans le Nord-est du Sri Lanka.

Cet événement permettra aux Tamouls d'exprimer leur désarroi et mécontentement face à la crise humanitaire grandissante mais également de rendre hommage aux victimes oubliées de cette guerre.

Depuis le début de l'année, le bilan ne cesse de s'alourdir et l'ONU estime à plus de 10 000 le nombre de victimes civiles tués. Bien que « l'ultime offensive » soit terminée, comme le prétend le gouvernement,

le sort des Tamouls aux mains de l'armée sri lankaise est tout aussi déplorable et inquiétant.

La communauté tamoule de France saisira cette opportunité pour alerter la Communauté Internationale sur la gravité de la situation humanitaire dans les camps de réfugiés à Vavuniya, demander la démilitarisation des régions tamoules et conduire une enquête en bonne et due forme sur les crimes de guerre et crimes contre l'humanité commis impunément par les autorités.

Vendredi 22 Mai a partir de 15H00 esplanade de Invalides

Contact : M.Thiru, responsable des Relations Publiques -
0611725978 Mlle. Shalini, secrétaire générale -0634873078

341 Rue des
Pyrénées 75020 PARIS Téléphone 0143581142

Comité de Coordination
Tamoul - France